

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 13. November 2013

Nachpflanzung von Straßenbäumen

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten dafür Sorge zu tragen, dass die Baumstandorte

- ▮ vor dem Haus Goebenstraße 18
- ▮ Bertramstraße 3 (Polizei, zwei Bäume)
- ▮ Blücherstraße 7 und 35
- ▮ Scharnhorststraße 29 und 44
- ▮ Bülowstraße 10
- ▮ Seerobenstraße 19
- ▮ Sedanstraße 15
- ▮ Westendstraße 17, 21 und 26
- ▮ Nettelbeckstraße 2
- ▮ Eckernförderstraße 3 und gegenüber Haus 9
- ▮ Zimmermannstraße/Ecke Dotzheimer Straße

durch standortgerechte Neupflanzungen ersetzt werden.

Die obenstehende Auflistung erhebt keinen Anspruch auf Vollständigkeit.

Begründung:

Gerade im dichtbesiedelten Westend erfüllen die Straßenbäume eine sehr wichtige Funktion. Sie verbessern das Kleinklima und tragen, wie auch die Vorgärten, zu einem lebenswerten Wohnumfeld bei. Bewohnern, die sich mit ihrem Stadtteil identifizieren, fallen solche Baumlücken auf.

Antrag der Fraktion Lebenswertes Westend:

Der Magistrat möge dafür Sorge tragen, dass an den folgenden Standorten Bäume (alternativ dichte Hecken) nach- oder soweit möglich neu gepflanzt werden:

- Klarenthaler Straße; Mittelstreifen gegenüber Scharnhorststraße
- Bismarckring 16 gegenüber Lidl auf dem Mittelstreifen

- Schwalbacher Straße 38-42 auf Beet neben Ärztehaus und 36 vor Parkhaus
- Kurt-Schumacher-Ring vor Nettelbeckstraße 26, Nr. 37 (2 Stück)
- Bleichstraße zwischen den Nummern 30 und 32; 36 und 38, 44 rechts vom Schild am Eingang zur FR, 33 vor Handy-shop und 37 vor Laden "braun"
- Emser Straße im Bereich der begrüneten Verkehrsinsel Weißenburgstraße
- Weißenburgstraße/Emser Straße rechts vor Ampel
- Blücherstraße vor den Hausnummern 11,20,28, Ecke Gneisenaustraße vor ReGalerie und 27 in Nettelbeckstraße
- Westendstraße vor Scharnhorststraße 40
- Scharnhorststraße/Ecke Goebenstraße
- Goebenstraße Nr.1
- Walramstraße 16 A fast Ecke Hermannstraße

Begründung:

Diese Liste ergänzt den Antrag von B 90 Die Grünen und könnte ebenfalls nicht ganz vollständig sein. Bäume sind gerade an den stark befahrenen Straßen des dicht besiedelten Westends ein wichtiger Faktor, um der Umweltbelastung entgegenzuwirken und das Wohlbefinden zu steigern. Die Priorität dieses Antrags richtet sich nach dem Grad des Verkehrsaufkommens in den jeweiligen Straßen. Die Liste wird von den Standorten angeführt, die eines Verkehrsimmissionsausgleiches besonders bedürfen. Die bereits in dem Antrag der Grünen benannten 10 Standorte sind nach Möglichkeit ausgelassen.

Beschluss Nr. 0125

Anträge der Fraktionen von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und Lebenswertes Westend antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Bischoff
Ortsvorsteher